
Protokoll der Generalversammlung der SG Schwarz-Weiß  Blankenau 

Freitag, 04. Januar 2013 im Vereinslokal Zum Schwarzatal 

 

Anwesend waren 33  Personen 

Top 1 

Der  1. Vorsitzende Torsten Brähler begrüßte die Versammelten. Besonders begrüßte  er den 

Ehrenvorsitzenden Anton Schwarz, das Ehrenmitglied Otto Balzer, Ortsvorsteher Siegfried Weber 

sowie  alle Übungsleiter, Betreuer und Trainer. Er stellte fest,  dass die Einladung satzungsgemäß 

erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

Top 2 

Zur Totenehrung erhoben sich alle Anwesenden und gedachten den verstorbenen Sportkameraden, 

insbesondere des im Jahre 2012 verstorbenen Mitglieds Anton Borschel. 

Top 3 

Das Protokoll der letzten Generalversammlung wurde von Schriftführer Kai Brähler verlesen. 

Top 4 

Der 1. Kassierer Waldemar Deigert gab einen Überblick zur Situation der Vereinskasse. Die 

Haupteinnahmequellen waren wie in jedem Jahr das Sport-und Oktoberfest. Dieses Jahr kamen  aber 

auch noch die Einnahmen aus dem neugegründeten Förderkreis dazu.  

Top 5 

Die 2. Kassenprüferin Elvira Balzer bescheinigte, auch im Namen der 1. Kassenprüferin Heike Neider t 

eine einwandfreie Kassenführung und stellte den Antrag auf Entlastung. Diesem wurde einstimmig 

stattgegeben.  

Top 6 

Der Fußballabteilungsleiter Udo Brähler berichtet vom sportlichen Bereich. Die 1. Mannschaft stand 

am Ende der Saison 2011/12 auf einem guten 3. Platz. In der laufenden Saison steht man auf einem 

sehr guten 2. Platz, 7 Punkte hinter Spitzenreiter Bimbach, wobei man  aber noch ein Nachholspiel 

mehr hat. Das Ziel ist immer noch der Aufstieg, was auch realistisch ist. Ein besonderes Lob geht an 

den Trainer Rodi Gajic, der mit sehr viel Engagement bei der Arbeit ist. Leider musste man die 

Reservemannschaft vom Spielbetrieb abmelden. Er bedankte sich auch noch bei Torsten und 

Waldemar für die gute Zusammenarbeit. Michael Deigert  gab noch ein paar Statistiken der 

abgelaufenen und aktuellen Saison bekannt. Als Obmann der Alte Herren Mannschaft konnte Edgar 

Balzer einen kurzen Bericht abgeben. Man hat es geschafft regelmäßiger zu trainieren und nahm an 

einigen Kleinfeldturnieren teil. Aus terminlichen Gründen musste man leider das Turnier in 

Waltershausen absagen. 

Jugendfußball:  Jugendabteilungsleiter Patrick Leinweber gab einen Überblick zur momentanen 

Situation im Jugendbereich.  Die große Spielgemeinschaft mit den Orten Kleinlüder, Hainzell, 



Blankenau,  Hosenfeld und Hauswurz ist seit dieser Saison aktuell. Bei der A- und B-Jugend hat man 

jeweils eine Mannschaft gemeldet und bei allen anderen Jugenden sind es mehrere Mannschaften. 

Insgesamt spielen  171 Jugendliche wobei Blankenau den kleinsten Anteil mit 21 Jugendlichen stellt. 

Es war wie immer schwer Betreuer zu finden, aber man hat es mit viel Aufwand geschafft. Es wurde 

eine Pool für diese Spielgemeinschaft gebildet in den 10.000 € einbezahlt wurden. Der zu zahlende 

Betrag wird anhand der Jugendlichen jedes Ortes ermittelt. Das Geld wird unter anderem auch dafür 

verwendet, die Trainer  bei den Fahrkosten zu unterstützen. 

Elvira Balzer, als Vertretung für Heike Neidert, informierte über die Aktivitäten der 

Damengymnastik1. Nachdem Gerda Schrimpf nach 20 Jahren als Übungsleitern aufhörte, verringerte 

sich die Zahl der Frauen von 33 auf 25. Man konnte im Laufe des Jahres zwei Übungsleiterinnen aus 

Kleinlüder für sich gewinnen, Erika Rotter und Lydia Kubsch. Bei 30 Übungseinheiten waren 

durchschnittlich 10 Damen anwesend. Wie immer machte man beim Ro-Mo-Zug mit und besuchte 

den Kappenabend im Sportlerheim. Einen Ausflug mit einem Oldtimerbus sowie die Weihnachtsfeier 

konnte man realisieren. 

Ähnliches hatte auch Gudrun Faust als Sprecherin der Damengymnastik 2  zu berichten. In dieser 

Gruppe sind 32 Frauen aktiv, eine mehr wie im letzten Jahr.  Unter der Leitung von Isabell Schrimpf 

haben sich durchschnittlich 11 Damen bei 43 Übungseinheiten körperlich ertüchtigt. Auch diese 

Gruppe nahm am Ro-Mo-Zug und Kappenabend teil und traf sich zum Wandern. Es gab auch eine 

gemeinsame Mühlenwanderung und zum Jahresabschluss eine Weihnachtsfeier. 

Für die Seniorengymnastik berichtete  Betreuer Manfred von Keitz. Die Gruppe besteht aus 18 

Personen die sich im abgelaufenen Jahr zu 35 Übungseinheiten trafen mit einer Beteiligung von 9-12 

Personen. Man absolvierte  5 Wanderungen. 

Alle 3 Übungsleiter bedankten sich beim Vorstand für die gute Zusammenarbeit. 

Top 7 

Dieser Punkt beinhaltet den Tätigkeitsbericht des Vorstandes. Die SG hat  einen Mitgliederstand zum 

31.12.2012 von 224 Mitgliedern, es gab 3 Ein- bzw.  4 Austritte so dass die  Zahl der Mitglieder sich  

um 1 Person verringert hat . Man gratulierte in persönlicher oder schriftlicher Form 26 Mitgliedern zu 

runden Geburtstage sowie einem Mitglied  zur Grünen Hochzeit, einem Mitglied zur Silbernen und 

drei zur Goldenen Hochzeit. Der Höhepunkt 2012 war sicher das 80-jährige Bestehen unserer SG. Am 

15. Juni fand daher ein Kommersabend im Bürgerhaus statt. Die Gratulanten gaben Ihre 

Glückwünsche ab und man nutzte diesen Anlass dazu einige verdiente Mitglieder zu ehren. Auf den 

Kommers folgte das Sportfest vom 13. -  15. Juli, das wieder relativ gut besucht  und auch 

wirtschaftlich ertragreich war. Der Kappenabend war wie immer durchschnittlich und das 

Oktoberfest wieder sehr gut besucht.  Der  1. Vorsitzende bedankte sich bei allen Helfern und 

Besuchern. Ebenso ging er auf die finanzielle Situation ein. Es konnte im Jahr 2012 zwar ein kleiner 

Überschuss erzielt  werden, jedoch muß man sehen wie man in Zukunft Mehreinnahmen generiert. 

Wobei man natürlich auch versuchen muß die Kosten zu senken. Das wird nicht so einfach sein, 

deswegen wird man früher oder später die Mitgliedsbeiträge erhöhen müssen. Hier sind wir in der 

Gemeinde der Verein mit den niedrigsten Beiträgen. Auf den sportlichen Bereich wollte der  1. 

Vorsitzende nicht mehr eingehen da hier schon alles gesagt wurde. Er appellierte jedoch an alle 

Mitglieder die Jugend mehr zu unterstützen und bedankte sich gleichzeitig bei allen aktiven Trainern 

und Betreuern. Einen besonderer Dank galt  den jungen Schiedsrichtern : Conny Jökel, Jonathan Ganz 



und Julian Jost.  Zum Umbau konnte Torsten die erfreuliche Mitteilung machen, dass die 

Finanzierung komplett steht und alle Fördergelder komplett bewilligt wurden. Die Arbeiten am 

Vereinsheim sind im vollen Gange und er forderte die Mitglieder auf sich doch bitte an den 

umfangreichen Arbeiten zu beteiligen. Zum Schluss bedankte sich der 1. Vorsitzende  noch bei allen 

die den Sportverein  unterstützen und fragte die Versammlung ob es zu seinem Bericht Fragen geben 

würde. Nachdem das nicht der Fall war, bestellte er die obligatorische Vereinsrunde. 

Top 8 

Ortsvorsteher Siegfried Weber  ergriff das Wort. Er bedankte sich im Namen aller anwesenden 

Mitglieder für die geleistete Arbeit des Vorstandes im letzten Jahr und stellte Antrag auf Entlastung 

des Vorstandes. Diesem wurde einstimmig stattgegeben. 

Top 9 

Bei diesem Punkt konnten sich Gäste zu Wort melden, das war aber nicht der Fall. 

Top 10 

Es standen Neuwahlen an und so wurde Siegfried Weber als Wahlleiter, Sylvia Balzer und Christoph 

Schnabel als Wahlhelfer von der Versammlung vorgeschlagen und gewählt. 

Hier das Ergebnis. Es wurde per Hand abgestimmt; Das Ergebnis fiel nahezu immer einstimmig aus. 

1. Vorsitzender    :  Torsten Brähler 

2. Vorsitzender    : Günther Balzer, Stephan Fegbeutel 

Kassenwart   :  Waldemar Deigert 

Schriftführer   : Kai Brähler 

Kassenprüfer 1    : Heike Neidert 

Kassenprüfer 2   :  Elvira Balzer 

Abteilungsl. Fußball  : Udo Brähler 

Abteilungsl. Jugendfußball :  Patrick Leinweber 

Abteilungsl. Alte Herren :  Frank Münker 

Abteilungsl. Gymnastik 1 : Heike Neidert 

Abteilungsl. Gymnastik 2 :  Gudrun Faust 

Abteilungsl. Seniorengymn. : Willi Deigert 

Obmann 1. Mannschaft  : Michael Deigert 

Obmann AH   :  Edgar Balzer 

Platzwart   :  Michael Deigert, Willi Deigert 

Platzkassierer   : Horst Weber, Albert Balzer, Emil Balzer 

Pressewart   :  Ulrich Gunka 

Webmaster   :  Alexander Schwarz 

Festausschuss   :  Holger Hergenröder, Dr. Harald Schwarz, 

     Gerhold Balzer, Edgar Balzer, Elvira Balzer 

 

 

Es gibt aber eine ganz wichtige Anmerkung zu dieser Wahl!! 

Da man an diesem Abend aus vereinsrechtlichen Gründen einen Vorstand wählen und 

dann auch melden musste, haben sich einige der oben genannten Mitglieder zur Verfügung 



gestellt, aber nur bis Ende der Saison 2012/13 (ca. Ende Mai 2013). Bis dahin wird die 

Satzung in verschiedenen Punkten überarbeitet  wie z.B.: Vorstandszusammensetzung, 

Beitragserhöhung. Diese wird dann ca. Ende Mai, in einer außerordentlichen 

Mitgliederversammlung  vorgestellt und es wird eine Neuwahl geben. 

Top 11 

Folgende Veranstaltungen sind im Jahre 2013 geplant: 

Ca. April/Mai  : Clubhauseinweihung 

16.-18.08.  : Sportfest 

Ende September : Oktoberfest 

3.Advent  : Weihnachtsmarkt im Propsteihof 

 

Top 12 

 

Unter dem Punkt Verschiedenes gab der 1. Vorsitzende  bekannt,  dass man mit dem 

Ehepaar Gerold und Elvira Balzer einen Glücksgriff gemacht hat was die Bewirtschaftung des 

Clubhauses betrifft und bedankte sich ganz herzlich bei den beiden. Es sei angemerkt das 

dieses Amt von beiden ehrenamtlich betreut wird. Mit der Beteiligung am Förderkreis ist 

man zufrieden und kann dazu sagen, dass 20 Prozent des Betrages in die Jugendabteilung 

fließen. Hier bedankte sich der 1. Vorsitzende bei allen die der SG finanziell unter die Arme 

greifen. Bei den ausscheidenden Vorstandskollegen Ansgar Pfeffer und Manfred von Keitz 

bedankte sich der  1. Vorsitzende noch einmal sehr herzlich und überreichte Ihnen ein 

kleines Präsent. Er fragte nach, ob es noch Wortmeldungen geben würde. Hier unterrichtete 

uns Udo Brähler über den tragischen Tod eines Fußballers des Nachbarvereins  Kleinlüder. 

Der 1. Vorsitzende teilte mit, dass man in geeigneter Form Anteil nimmt. 

Als es keine Wortmeldungen mehr zu verzeichnen gab wurde die zweite Vereinsrunde 

bestellt und auf die nächste, wichtige Versammlung Ende Mai hingewiesen. 

 

 

 

17. Januar 2013 

 

 

 

 

 


